

Die kleinen Strolche

Kindergarten Oberveischede



Liebe „Kleine Strolche“!

Wie geht es euch? Eure Erzieherinnen hoffen ganz fest, dass ihr und Eure Familien alle gesund seid. Vielleicht sehen wir uns jetzt doch bald schnell wieder! Wir vermissen Euch alle so sehr!

Von einigen Mamas wissen wir, dass ihr euch immer sehr über unsere Post freut. Deshalb haben wir Erzieherinnen aus deinem Kindergarten uns jetzt mal etwas ganz Besonderes für dich einfallen lassen:

Einige von euch können sich doch bestimmt daran erinnern, dass wir vor ein paar Wochen einen bunt angemalten Stein im Blumenkübel vor der Kindergartentür gefunden haben? Wir wollten Euch fragen, ob ihr auch Lust habt, Steine zu bemalen und diese dann vor der Kindergartentür zu einer langen „Stein-Schlange“ zu legen. Dann können wir, wenn wir uns alle im Kindergarten wiedersehen, die Steine zählen. Und vielleicht kannst du dazu dann erzählen, warum du deine Steine gerade so angemalt hast. Das ist sicher sehr spannend!

Und, wenn der Platz vielleicht ja gar nicht ausreicht, könntet ihr doch Figuren mit den Steinen legen. Vielleicht ein Herz oder einen Regenbogen? Oder ein Feuerwehrauto? Und vielleicht wollen eure Eltern euch ja sogar dabei helfen? Eventuell können die Papas die Steine lackieren, wenn ihr sie bemalt habt, damit die Farbe auch bis zu unserem Wiedersehen hält? Und ob die Mama vielleicht ein Foto von dir und deinen Steinen machen kann, damit wir sie später im Kindergarten aufhängen können? Das wäre doch toll, oder?

Deshalb hoffen wir Erzieherinnen, dass dir unser Vorschlag gefällt, und du uns gerne hilfst, die bunteste Schlange der Welt zu legen!

Wir würden uns sehr freuen
deine Erzieherinnen